

FLAMENCO Y CANTE JONDO EN EL ARCHIVO HISTÓRICO PROVINCIAL DE CÁCERES.

Nos sumamos a la celebración del Día internacional del Flamenco y al 50 aniversario del Festival Flamenco de Cáceres con una edición especial de nuestro Cuéntame en donde mostraremos documentos relacionados con este arte tan vinculado a la cultura española.

¡No se la pierda!

VISITA AL ARCHIVO

El día 13 de noviembre visitaron el Archivo Histórico Provincial de Cáceres las compañeras del Servicio de Museos y Artes Visuales y varios artistas plásticos; les agradecemos el interés mostrado por conocer nuestro trabajo y las instalaciones del Archivo.

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: Deportes de invierno: esquí.

Nos vamos a la montaña bien abrigados porque en nuestro Cuéntame vamos a hablar de los deportes de invierno, en concreto del esquí. Deporte muy practicado por niños y adultos, profesionales y aficionados, en las estaciones de esquí en donde el objetivo es deslizarse por la nieve por medio de unas sujecciones... sin caerse.

¡Se abre la pista!

Hoy se ha celebrado en el Archivo Histórico Provincial de Cáceres , el "Taller de Paleografía, rutas de esclavos en Extremadura", dentro del programa de las Jornadas Europeas de Patrimonio 2024.

Destacar el interés mostrado por los participantes en el conocimiento y estudio de los documentos históricos relacionados con la compraventa de esclavos procedentes de África.

También hemos aprovechado para mostrar el taller de restauración y de digitalización del Archivo, como complemento a la preservación y conservación del patrimonio documental, como fuente de información histórica.

El Archivo Histórico Provincial de Cáceres se une a las actividades de las Jornadas Europeas de Patrimonio 2024 "Taller de Paleografía. Rutas de esclavos en Extremadura".

En este taller se estudiarán escrituras antiguas relacionadas con la compraventa de esclavos en Extremadura, que se conservan en el fondo de Protocolos Notariales que custodia este Archivo Histórico Provincial de Cáceres.

Fecha: 29 de octubre

Lugar: Archivo Histórico Provincial de Cáceres. Aula de la planta baja del Palacio Moctezuma.

Plaza Conde de Canilleros, nº 1. 10003 Cáceres Infórmate e inscríbete en el siguiente enlace:

Si tienes alguna pregunta, no dudes en contactar con nosotros.

#JornadasEuropeasDePatrimonio #Cultura #Paleografía #PatrimonioCultural
#archivos

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: Deportes de captura: caza y pesca.

Nos vamos a la naturaleza con nuestro Cuéntame para hablar de dos deportes con gran tradición en nuestra región debido a los extensos terrenos con los que contamos para su práctica: hablaremos de la caza y la pesca deportiva.

¡Se abre la veda!

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: Tiro al plato: El deporte de puntería.

Continuamos haciendo deporte con nuestro Cuéntame para hablar en esta ocasión del tiro al plato: en el que se unen precisión y pulso para acertar en un objetivo en movimiento.

¡No fallen el tiro y no dejen de visitarla!

#CiberArchivos.

Desde el Archivo Histórico Provincial de Cáceres nos sumamos a este evento y hemos preparado diferentes actividades relacionadas fundamentalmente con la difusión del patrimonio documental que se conserva en el Archivo.

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: Ajedrez: el deporte del intelecto.

Continuamos con nuestro Cuéntame más deportivo para hablar en esta ocasión del Ajedrez: el deporte del intelecto.

¡No se lo pierda!

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: Deportes de combate: boxeo y lucha libre.

Llegamos a las manos en nuestro Cuéntame: hablaremos de los deportes de combate, como el boxeo y la lucha libre. Mostramos documentos sobre la práctica de estos deportes en nuestra provincia.

¡No se lo pierda!

VISITA AL ARCHIVO

Esta semana nos han visitado los alumnos de la Universidad de Extremadura que realizan prácticas en el Archivo Histórico Municipal de Cáceres, en el Archivo de la Diputación Provincial de Cáceres y en el Archivo Histórico Provincial de Cáceres, junto con Fernando Berrocal, archivero municipal. Agradecemos el interés mostrado por conocer nuestro trabajo y las instalaciones del Archivo.

VISITA AL ARCHIVO

Esta semana nos han visitado los alumnos de tercero de la ESO del IES Universidad Laboral de Cáceres.

Además de los alumnos de 3º curso del Grado de Historia y Patrimonio Documental de la Universidad de Extremadura. Agradecemos el interés mostrado por conocer nuestro trabajo y las instalaciones del Archivo.

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: Atletismo: el deporte olímpico por excelencia.

En esta ocasión en nuestro Cuéntame, hablaremos del deporte con mayúsculas: el atletismo. Deporte plagado de gestas y récords en la lucha por superar los límites del cuerpo humano.

¡No se lo pierda!

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: Deporte sobre ruedas: motociclismo y automovilismo.

Seguimos a dos ruedas ... pero a mucha velocidad. Nos ponemos el casco, nos abrochamos el cinturón y disfrutamos de un Cuéntame con mucha adrenalina. En esta ocasión hablaremos de motociclismo y automovilismo.

¡No se lo pierda!

PREPARADOS, LISTOS, ... ¡YA!: Deporte sobre ruedas: ciclismo.

Continuamos hablando de deportes, ahora sobre ruedas. Nuestro Cuéntame tratará sobre el deporte del ciclismo, de gran afición en nuestra provincia en donde por carreteras y caminos se practica este deporte. Póngase el maillot y acompáñenos.

¡No se la pierda!